

LOCAL | Ayuntamiento

La disolución de la Gerencia de Urbanismo, principal novedad del nuevo organigrama del Consistorio prieguense

Presentadas las cinco grandes áreas en las que se agruparán las distintas delegaciones

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 14 de junio de 2011 - 21:57



La disolución de la Gerencia de Urbanismo y la reestructuración de las distintas delegaciones municipales en cinco grandes áreas, son los principales cambios que presentará el organigrama del Consistorio prieguense durante la presente legislatura.

Como acaba de indicar en rueda de prensa la Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, la austeridad será el denominador común de los próximos cuatro años, lo que en primera instancia provocará la no renovación de los contratos a ocho personas de la oficina del Plan Especial, “ya que en este momento el

Ayuntamiento no puede asumir el coste del convenio”.

La supresión de la Gerencia traerá consigo la creación de una macroárea de Obras y Servicios, al frente de la que se encontrarán Cristina Casanueva y Antonio Barrientos respectivamente, que en el caso de Barrientos también asumirá las delegaciones de Tráfico, Seguridad y Protección Civil.

Por su parte Miguel Ángel Serrano ostentará las delegaciones de Economía y Hacienda, Personal y Administración Electrónica, mientras que al frente del Área de Cultura y Patrimonio estará Miguel Forcada, en la que se incluye también las delegaciones de Biblioteca, Archivo, Museos, Patronatos, Banda de Música y Educación.

María del Carmen Pacheco será la responsable del Área de Bienestar Social, integrada por las delegaciones de Asuntos Sociales, Cátedra Intergeneracional, Mujer, Inmigración, Atención Temprana y Sanidad, mientras que Luis Miguel Carrillo asumirá las delegaciones de Agricultura, Comercio, Caminos Rurales, Aldeas, Ferias comerciales, Formación y Mercadillo, completando el nuevo organigrama Juan Ramón Valdivia, que estará al frente de las delegaciones de Festejos, Juventud, Deportes y Turismo.

Finalmente, la propia Alcaldesa será la responsable de dos delegaciones que la propia Ceballos catalogó como de gran importancia para el municipio, como son las del Plan Estratégico y la Oficina de Captación de Inversiones.

[PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO](#)